

Fecha: 21-03-2025

Medio: Publimetro

Supl.: Publimetro

Tipo: Noticia general

Título: **Maduro: Tren de Aragua en Venezuela "no existe, se lo llevó Piñera a Chile"**

Pág. : 6

Cm2: 260,5

VPE: \$ 1.660.207

Tiraje:

84.334

Lectoría:

382.227

Favorabilidad:

No Definida

Maduro: Tren de Aragua en Venezuela "no existe, se lo llevó Piñera a Chile"

El mandatario venezolano volvió a acusar que el grupo no es más que un invento.

A. B. y D. H.

Nicolás Maduro afirmó este jueves que el Tren de Aragua fue "derrotado" en su país y responsabilizó a expresidentes de varios países latinoamericanos, incluyendo al fallecido exmandatario Sebastián Piñera, de haber llevado a sus naciones a miembros de esta organización criminal.

Las declaraciones se produjeron durante un evento en la 48° Feria Nacional de Cebú y sus Cruces, donde también exigió la liberación de cientos de jóvenes venezolanos detenidos en El Salvador tras ser expulsados de Estados Unidos.

La situación se intensifi-

có después de que Donald Trump ordenara la deportación de más de 200 migrantes, a quienes se acusó de ser supuestos miembros del Tren de Aragua. Estos migrantes fueron enviados a El Salvador, cuyo presidente, Nayib Bukele, se ofreció a encarcelarlos en su conocida prisión de máxima seguridad.

En su discurso, Maduro subrayó que la derecha extrema venezolana ha impulsado una campaña internacional en contra de su gobierno, afirmando que el Tren de Aragua era una organización que amenazaba a toda la región.

"Desde el antiguo gobierno

“Desde el gobierno de Biden, la derecha venezolana empezó una campaña de que el Tren de Aragua amenazaba al continente”.

NICOLÁS MADURO
Presidente de Venezuela

de Joe Biden, la derecha extremista venezolana empezó a posicionar una campaña mundial con mucho billete. De que el Tren de Aragua era una organización que amenazaba al continente, de que era una organización venezolana", declaró Maduro.

A pesar de los señalamientos, el Mandatario insistió en

Pág. : 6

Cm2: 260,5

VPE: \$ 1.660.207

Tiraje:

84.334

Lectoría:

382.227

Favorabilidad:

No Definida



Nicolás Maduro, Presidente de Venezuela. / GETTY

que el Tren de Aragua efectivamente existió, "pero los combatimos, los desmembramos, los acabamos. El Tren de Aragua es historia, es polvo cósmico en Venezuela. No existe, los derrotamos".

Además de sus comentarios sobre el Tren de Aragua, Maduro también dirigió críticas hacia exlíderes del Continente, acusándolos de facilitar la expansión de la organización

criminal. "¿Quién se llevó a algunos delincuentes? Entre ellos delincuentes seguramente del Tren de Aragua para el exterior. Bueno, el expresidente de Colombia, Iván Duque, se los llevó y les dio refugio en Colombia", mencionó.

El líder venezolano continuó su discurso añadiendo que "el expresidente difunto de Chile, Sebastián Piñera, se los llevó a Chile. A delincuen-

tes que fueron amparados por ellos también de esa banda delictiva eliminada en Venezuela, derrotada en Venezuela, llamada el Tren de Aragua".

En Arica

En tanto, Gendarmería descubrió un presunto plan de ataque contra un cuartel policial en Arica, elaborado presuntamente por miembros del Tren de Aragua, según consignó Cooperativa.

El hecho se develó durante un allanamiento a la celda de uno de los miembros de "Los Gallegos", brazo operativo de la organización criminal venezolana. Los datos fueron entregados a la Dirección Nacional de Orden y Seguridad de Carabineros, que emitió una alerta a todas las unidades fronterizas.

Además, este martes Carabineros de Arica recibió un llamado de una persona con acento extranjero, que se identificó como miembro de esta organización, señalando que el ataque afectaría a un cuartel policial.